



Bajo Reserva Exprés: ¿El PRIMor continuará en otras reformas?

Nos platican que, tras la victoria de Morena y sus aliados, en esta ocasión incluyendo al PRI, en la que lograron la aprobación de la reforma constitucional para ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública hasta 2028, ahora viene una nueva misión para el partido oficial, la aprobación de la Reforma Político-Electoral.

Hoy, la junta directiva de la Comisión de Reforma Político-Electoral, tendrá su séptima reunión ordinaria.

Y hay mucha expectativa sobre la posibilidad de que este tema avance ahora que Morena y el PRI están en buenos términos.

En la oposición se preguntan si el PRIMor se quedará solo en el tema de las fuerzas armadas, o también acompañarán al partido del Presidente de la República en reformas que tienen que ver con el tema electoral.

Pronto se verá.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-el-primor-continuara-en-otras-reformas>